



● La Feria de Empleo
cumple con sus
objetivos de atender
las demandas ► **23-VÍDEO**



III FERIA DE EMPLEO



Durante toda la jornada numerosos aspirantes se acercaron hasta las empresas para presentar sus candidaturas.

La Feria de Empleo cumple sus objetivos

● La III edición de la Feria de Empleo realizó ayer su segunda y última jornada enfocada a distintas actividades y la selección de los perfiles para las casi 100 ofertas laborales

Elena Contreras CEUTA

Esta feria, organizada por la Cámara de Comercio, ha continuado, e incluso superado, el éxito de anteriores ediciones. Las expectativas no pueden ser más positivas en lo que se refiere a afluencias, talleres, variedad de actividades, participación y ofertas laborales.

La mañana en el Hotel Ulises y la Plaza España era un continuo ir y venir de personas interesadas y empresas participantes en este encuentro formativo y laboral.

Las oposiciones de empleo público no podían faltar, iniciándose la jornada con la ponencia de Rodrigo Martos, delegado de la Agencia Tributaria en Ceuta, quien ex-

puso los motivos que hacen atractivo opositar a la Administración Pública, con el caso específico de la AEAT, para continuar con la entrega de currículums en las mesas para optar a alguno de los empleos que ofrecían las 20 empresas en esta tercera edición. Los puestos de trabajo demandados por las empresas se encuadraron en sectores muy diferentes, solicitando personas con perfiles muy diversos, por lo que pueden optar a ellos una amplia variedad de personas, con distintos niveles de cualificación. Perfiles generales, enfocados a los servicios, pero también muy específicos, como el de arquitecto técnico de ROHICACE, el de preventor de riesgos laborales de CLECE o el de especialista en fibra de vi-

drio de Interclub Port Varadero. En cualquier caso, mucha demanda por parte de los jóvenes que se han dado cita en busca de una oportunidad para introducirse en el mercado laboral con iniciativas que, desde la propia Cámara de Ceuta recuerdan que se conceden ayudas a la contratación juvenil a lo largo de todo el año.

Desde la Cámara han resaltado el éxito de esta edición así como la oferta profesional expuesta "mucho más real de acuerdo al mercado laboral y a la diversidad de perfiles, con un número de actividades y talleres de gran utilidad para ayudar al aspirante a conseguir un puesto de trabajo", asevera Paqui Herranz, técnico de proyectos de Cámara Ceuta.

LOS ASPIRANTES

Muchas esperanzas puestas en alguna de las más de 95 ofertas de empleo presentadas



Desde primeras horas de la mañana se formaban largas colas de numerosos jóvenes con sus expectativas puestas en ser uno de los 95 afortunados en lograr uno de los puestos de trabajo ofertados ayer. Desde dependientes, hasta profesores de idiomas, personal de limpieza, informáticos, comerciales o diseñadores de interiores. Una amplia gama de trabajos que para algunos sería el fin de una larga espera. "Los dos años ante-

riores que se celebró no pude acudir al encontrarme fuera. En esta ocasión sí que he podido venir y espero que mi perfil sea uno de los demandados en la rama de informática", explicaba una de las aspirantes. Para otros, es el primer año que acuden como nos confirma un alumno del grado superior de Administración, que se enteró a través del Instituto y ha asistido desde ayer a las ponencias y los distintos talleres que se han desarrollado. Esperanzas vertidas en esta feria, quizás la única alternativa de muchos de estos jóvenes para conseguir el tan ansiado trabajo.

LAS EMPRESAS

Resultados muy positivos



Empresas como CLECE o INTEGRA suelen ser habituales en estos eventos de empleo. Su sector principal es el de servicios, en el que solicitan el perfil de auxiliares de ayuda a domicilio, un perfil en auge debido al aumento de personas dependientes. Su experiencia en la anterior edición ha resultado más que favorable, cubriendo todas las vacantes. Este año esperan los mismos resultados.

La estabilidad de plaza por oposición

La opción de opositor, ya sea a una administración local, autonómica o estatal, está presente en la mente de muchos aspirantes de empleo. La estabilidad laboral, la posibilidad de promoción o movilidad que ofrece, a menudo son desconocidas. Rodrigo Martos, delegado de la AEAT, ofreció una charla sobre las oposiciones y sus ventajas en el momento actual.



Escape room : 30 minutos para demostrar la capacidad para trabajar en equipo



Organizado por la asociación juvenil Septem Frates, ha sido una de las actividades más novedosas. Siete equipos de tres personas cada uno, se han enfrentado a esta prueba de ingenio y trabajo en común contra reloj en un escenario simulado de una entrevista de trabajo. Claves, pruebas y sortilegios que darían la hora y el lugar de la entrevista a los ganadores.



La discapacidad, también presente



Entidades como la Fundación ONCE, a través de su consultora de Recursos Humanos 'Inserta empleo' (implantada en la ciudad hace ahora un año), también se han hecho un hueco para demostrar que una discapacidad no es obstáculo para conseguir un empleo. "Desgraciadamente aún existen muchos estereotipos y prejuicios con respecto a las personas con discapacidad y, sin embargo, tienen perfiles profesionales estupendos y aquí estamos para romper esas barreras", María Ángeles Jiménez de 'Inserta empleo'.